

Des Argentins diplômés à Cuba remercient Fidel à l'occasion de la Journée de la Médecine



Buenos Aires, 3 décembre (RHC).- En cette journée de la Médecine Latino-américaine, les médecins argentins s'étant formés à Cuba ont remercié le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Arrivés à Buenos Aires de plusieurs parties de ce pays sud-américain, ces diplômés de l'École Latino-américaine de Médecine de La Havane ainsi que des instituteurs sportifs de Cuba, ils ont signé le livre de condoléances ouvert à l'ambassade de Cuba en Argentine.

Au nom des diplômés à Cuba, le docteur Laura Fainland a lu un texte qui souligne que le projet transformateur, révolutionnaire et profondément humaniste que Fidel a su conduire a accompagné tout au long de ces années, les causes les plus justes pour la construction d'un monde meilleur.

« C'est pour cette raison que dans les universités publiques cubaines, qui sont toutes, des centaines de milliers de jeunes de toutes les latitudes se sont diplômés. 1100 d'entre eux, sont Argentins-a-t-elle signalé. Nous pleurons aujourd'hui à l'unisson le départ du Commandant. Nos vies en seront plus les mêmes dans ce monde injuste, qui se défait comme une meringue, comme il a dit une fois. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114243-des-argentins-diplomes-a-cuba-remercient-fidel-a-loccasion-de-la-journee-de-la-medecine>



Radio Habana Cuba